



Les ES à la découverte d'une classe préparatoire

publié le 07/12/2013

Descriptif :

Les élèves de 1ES et de TES ont récemment découvert la classe préparatoire "économique et commerciale" proposée après le bac par l'établissement Aliénor d'Aquitaine de Poitiers.

Chaque année, certains élèves de TES font le choix d'intégrer une classe préparatoire suite à l'obtention de leur baccalauréat. Un lien solide s'est aujourd'hui noué avec la classe préparatoire "économique et commerciale" proposée par l'établissement Aliénor d'Aquitaine de Poitiers.

Pendant 2 ans, les élèves peuvent ainsi, grâce à une formation solide, se préparer à l'entrée dans certaines écoles de commerce, ou bien développer de réelles compétences leur permettant notamment d'intégrer avec efficacité une troisième année de licence à l'université.

Voici quelques photos de la visite de cet établissement par nos élèves de 1ES et de TES en date du vendredi 22 novembre 2013.



